



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 15 de Enero de 2024 – N.º 1762

DPMG | Dirección de Prensa Municipalidad de Goya

- ASISTENCIA SANITARIA PARAJES MERCEDES COSSIO Y COLONIA ESCALADA
- OBRA DE DESOBSTRUCCIÓN EN CANALES DEL ÑAPINDÁ
- 8 FAMILIAS CONTINÚAN EVACUADAS

Operativos Médico Sanitario en parajes Mercedes Cossio y Colonia Escalada, este lunes continuaron con la asistencia desde el municipio, en estos lugares se atendió a 35 familias. Los equipos de la municipalidad acompañados por el intendente Mariano Hormaechea desplegaron la actividad en estos parajes de la tercera sección.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



15 de Enero

1822 – Se funda el Banco de la Provincia de Buenos Aires

1870 – Domingo Faustino Sarmiento funda la Biblioteca Nacional de Maestros

1877 – Bajo el auspicio del presidente Nicolás Avellaneda, se realiza en Buenos Aires la primera Exposición Industrial

1901 – Nace la cantante de tango bonaerense Rosita Quiroga

1944 – Un terremoto asola la ciudad de San Juan, ocasionando miles de víctimas



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirreprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**



DPMG | Dirección de Prensa Municipalidad de Goya

- ASISTENCIA SANITARIA PARAJES MERCEDES COSSIO Y COLONIA ESCALADA

- OBRA DE DESOBSTRUCCIÓN EN CANALES DEL ÑAPINDÁ

- 8 FAMILIAS CONTINÚAN EVACUADAS

Operativos Médico Sanitario en parajes Mercedes Cossio y Colonia Escalada, este lunes continuaron con la asistencia desde el municipio, en estos lugares se atendió a 35 familias. Los equipos de la municipalidad acompañados por el intendente Mariano Hormaechea desplegaron la actividad en estos parajes de la tercera sección.



Desde Desarrollo Humano y Promoción social se informó que este lunes permanecen 8 familias asistidas en centro de evacuados.

Continúa la asistencia de familias en distintos sectores, barrios de la ciudad y parajes de zona rural, son más de 1.600 familias, la ayuda prosigue con atención médica y provisión de medicamentos, asistencia con módulos alimentarios, entrega de coberturas plásticas y distribución de bolsas de arena.

El PRODEGO realiza trabajos en canales con excavadora a orugas, en Paraje Ñapindá, allí las tareas consisten en remoción de desagües naturales. Este equipamiento pesado se traslada con equipos especiales del Ejército Argentino y la empresa de transporte Acosta que colabora con traslado de máquinas.

Prosiguen las acciones de evacuación de sectores que continúan anegados, en "el Chacal" el funcionamiento de una bomba eléctrica continúa desaguando el agua del lugar, el intendente Mariano Hormaechea en la mañana de este lunes recorrió junto a funcionarios para monitorear la situación.

PRODEGO en zona norte, efectúa limpieza de ramas acumuladas que

trajo el agua en la desembocadura de alcantarilla y río. Este canal se limpió con la de vialidad provincial hace aproximadamente cinco meses. Los trabajos actuales rectifican nuevamente este desagüe. Por este canal drena el agua proveniente de barrio Santa Clara y zona suburbana. Estas tareas se integran con los trabajos en:

- Arroyo "Carumbé", al sur de la ciudad agua que proviene de barrio Ñapindá y zonas contiguas.
- Canal principal de ruta nacional 12, al este desagua sector del barrio Villa Orestina.
- Canal Norte zona del Paraje Remanso, evacua agua proveniente del barrio Santa Clara.
- Canal sur paralelo a ruta 27, sector noreste.
- Canales de Santa Clara, Rincón de Gómez.
- Recomposición defensas en "El Chacal".

Estas obras se realizan con maquinarias de la Municipalidad, Vialidad Provincial y empresas que colaboran.

PRECAUCIONES PARA TRÁNSITO PESADO EN CAMINOS VECINALES
Desde Vialidad Provincial se señala que en la bajada del Cocalito en la 3 sección solo está permitido el tránsito de vehículos livianos, advirtiendo a conductores circular con precaución por el lugar. Allí se encuentra habilitada media calzada, una mano sobre la alcantarilla. Este camino vecinal es una conexión entre RN 12 y RP 82.



ACTIVIDADES RECREATIVAS Y DE ESPARCIMIENTOS EN LOS CENTROS DE EVACUADOS

Con el propósito de generar un entorno de contención durante el fin de semana se han programado diversas actividades en los centros de evacuados dispuestos por el Municipio.



La Directora de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramírez, comentó que desde el equipo municipal se busca dar la contención adecuada a las familias alojadas en los centros.

“Buscamos estar junto a las familias y contenerlas ante estos episodios” Afirmó Silvina Ramírez

ESPACIOS DE RECREACIÓN

La Funcionaria municipal reseñó: “Desde el viernes junto a varias áreas municipales llevamos adelante esta propuesta para acompañar a las familias, si bien las actividades estaban pensadas en los niños fue muy interesante la participación de las madres, en su gran mayoría son quienes están junto a los niños en los centros.

Para agregar: “Con la Secretaría de Educación, las direcciones de acción social, juventud, promoción social se dispuso la proyección de películas, juegos, dinámicas para que los niños interactúen, haciendo un espacio para charlar con las madres, que

contaban sus experiencias, el hecho de estar en ese ámbito compartiendo junto a otras familias.”

CONTENCION Y FORTALECIMIENTO VINCULO FAMILIAR

Ramírez, acotó: “Desde el municipio se busca atender todas las cuestiones de atención y está realmente resulta muy importante porque permite afianzar y fortalecer el vínculo familiar, de allí que nuestra dirección tiene la responsabilidad de coordinar las acciones, pero sabemos que sin el acompañamiento de todo el equipo esto no se puede lograr.

Para añadir: “Incluso en estos días junto a los “chicos” de la Dirección de Juventud hemos colaborado en la selección de las ropas donadas por los vecinos, ellos se encargarán de la clasificación, en ese sentido es bueno remarcar que han consultado en los centros sobre esas necesidades para acercar los talles correspondientes.

MUTUA CONTENCIÓN

Para finalizar la Directora, sostuvo: “El domingo salieron a dar un paseo por la costa, sector de la Playita, hasta que se largó la lluvia y puedo asegurar que somos nosotros con esa interacción las que salimos fuertemente contenidas.

Atención, asesoramiento e información de la Dirección de la Mujer en Barrio Santa Clara



En la mañana del lunes, el Municipio, Secretaria de Desarrollo Humano, área Dirección de la Mujer, en cooperación con el

voluntariado “Mujeres Púrpura”, atendieron en sus oficinas móviles, en el Barrio Santa Clara asistiendo a los vecinos con:

Asesoría Legal para situaciones de violencia de género.

Inscripción y reclamos para el Programa Acompañar.

Inscripción para recibir contención emocional en los grupos terapéuticos,

programas de desarrollo físico y Matronatación.

Prevención de las Violencias a través de entrevistas privadas donde se hallaron algunas situaciones de violencia.

Entrega de desinfectantes y Ropas.

También se ofreció un desayuno solidario. Este trabajo, no podía haber sido realizado sin la colaboración del Voluntariado, de “Mujeres Purpuras”

quiénes se dedican a asistir a mujeres y su grupo familiar en situación de violencia.

Desde la Dirección de la Mujer agradecen por su gran labor y acompañamiento.

En los próximos días estarán, en los barrios Devoto, El Chacal y la semana venidera en el Francisco I.

DIRECCIÓN DE JUVENTUD

El Director de Juventud Gastón Espinosa, destacó la respuesta solidaria de los goyanos y de otras ciudades acercando ropas y calzados de diversos talles en el multiespacio de Costa Surubí, lugar elegido para recibir todas las donaciones.



Gran respuesta solidaria de los goyanos ante esta situación de emergencia.” Sostuvo el Director de Juventud.

GESTOS SOLIDARIOS

El joven funcionario municipal, agradeció a: " los goyanos por la respuesta dada ante el requerimiento de ayuda para asistir a las familias evacuadas y en aquellos sitios donde aún continúan con la situación del agua en sus barrios.

Gastón Espinosa, mencionó: “No solo de nuestra ciudad hemos recibido esta colaboración, también por medio de la emisión de Radio María, desde una ciudad entrerriana hicieron llegar sus donativos.

ORGANIZACIÓN, CLASIFICACIÓN Y DISTRIBUCIÓN

Más adelante, señaló: “La propuesta surge a partir de la respuesta

espontánea de solidaridad para con las familias afectadas, en función de organizar la recolección, de esos donativos, clasificar por talles y posteriormente llevar a las familias, de acuerdo a las necesidades planteadas.”

“Este trabajo, lo hacemos como un gran equipo tomando contacto y nota en los centros de evacuados, cuantas personas se encuentran en cada lugar, los talles de esas personas y de acuerdo al relevamiento hecho en sitios de gran vulnerabilidad, tal es así que en algunos centros ya hemos procedido a la entrega, estos próximos días continuaremos con la tarea de clasificación de las ropas, por talle para ser entregadas en esos lugares antes señalado. Expresó el Director de Juventud.

AGRADECIMIENTO A LOS CIUDADANOS

En la parte final, Gastón Espinosa volvió a reconocer: “La enorme respuesta de los goyanos, de estar interesados en ayudar, colaborar, de allí la necesidad de poner un numero de contacto, de wasap para organizaros mejor y responder a las necesidades de las familias afectadas, vale recordar que en muchos casos salieron con lo indispensable y en su mayoría se le ha mojado todo en sus domicilios durante los días de intensas precipitaciones, reitero el agradecimiento a todos por la respuesta solidaria.”

Solidaridad y Resiliencia:

MUNICIPIO DE GOYA CONTINÚA CON ACCIONES COORDINADAS ANTE LAS SECUELAS QUE DEJARON LAS INTENSAS LLUVIAS

En una entrevista telefónica realizada en Radio Ciudad 88.3, el Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social de la Municipalidad de Goya, Julio Canteros, brindó detalles sobre las intensas labores que están llevando a cabo para hacer frente a las consecuencias de las fuertes lluvias que afectaron a diversos barrios vulnerables de la ciudad en días recientes.



Canteros destacó que, a pesar de las dificultades, el tiempo está permitiendo avanzar en las tareas de ayuda y contención a las familias afectadas. Los barrios más golpeados, como Santa Clara, Villa Orestina, asentamiento habitacional “El Chacal”, y otros sectores, han requerido un esfuerzo significativo por parte de las autoridades municipales, quienes, junto con otras direcciones y delegaciones, también han extendido su ayuda a la zona rural, donde se realizaron operativos trascendentales durante el fin de semana.

El Secretario señaló que, a pesar de los desafíos en los caminos rurales, han logrado llegar a diferentes lugares, incluso en la zona rural, con el objetivo de brindar asistencia. Subrayó la importancia de contar con un equipo médico para atender a las familias afectadas en estas áreas.

“Hay lugares a los que solo se puede llegar en vehículo hasta cierto punto; luego, debemos utilizar embarcaciones. Esperamos que el tiempo nos acompañe para seguir avanzando y lograr asistir a todas las familias rurales que más nos necesitan”, agregó Canteros.

11 FAMILIAS

En cuanto a los centros de evacuación, el funcionario informó que las familias aún se encuentran en estos lugares, y se les ha aconsejado que no regresen a sus hogares apresuradamente debido a las condiciones aún no adecuadas. Hasta el momento, se contabilizan 11 familias evacuadas, principalmente del área de El Chacal, y se espera que permanezcan en los centros por uno o dos días más para garantizar un retorno seguro.

PÉRDIDAS SUFRIDAS

Respecto a las pérdidas sufridas por las familias, Julio Canteros indicó que, si bien aún no han realizado una evaluación detallada, muchas han perdido muebles y otras pertenencias debido al ingreso del agua a sus viviendas. “Hay familias que perdieron muchas cosas, con el ingreso del agua a sus viviendas perdieron sus muebles y otras cosas”. El próximo paso será visitar a las familias evacuadas para realizar una evaluación completa de las pérdidas.

Los centros de evacuación han sido acondicionados con sanitarios, colchones, ropa y alimentos. Canteros agradeció las donaciones de la comunidad, que han permitido brindar a las familias afectadas no sólo refugio, sino también atención médica y comidas completas.

Canteros destacó: “En los centros de evacuados se les entregó cama, colchones, sábanas, ropa y donaciones de la gente. También con módulos alimentarios. Tienen sus 4 comidas, baños y la atención médica. Hay áreas que están colaborando para contener también a los chicos”.

El equipo de la Secretaría de Educación trabaja para la contención



de los niños con actividades similares a la escuela de verano, pero en los distintos centros de evacuación.

En cuanto a la ayuda proveniente de la provincia, canalizada por la Secretaría de Desarrollo Humano, Canteros explicó que inicialmente consistió en bolsas de arena, plásticos, alimentos y potabilizadores. Aseguró que este es un esfuerzo conjunto que involucra a diferentes direcciones y equipos, reconociendo que puede haber ciertos retrasos, pero solicitó paciencia a la comunidad, ya que es

la única manera de llegar de manera efectiva a todas las familias afectadas.

A pesar de la complejidad de la situación, Canteros destacó que se continúa con el plan estratégico y se mantiene en alerta ante el pronóstico del clima. Con reuniones frecuentes, las distintas áreas del municipio coordinan esfuerzos para asegurar una respuesta efectiva y eficiente a las necesidades de la población afectada por las inundaciones en Goya.

**Con estilo montielero, Corrientes ganó la final en rubro Conjunto Musical:
TRIO INSTRUMENTAL GOYANO SE CONSAGRÓ
COMO CAMPEÓN ARGENTINO EN CÓRDOBA**

Los músicos locales Esteban Olivera y Pablo David Chamorro resultaron galardonados con el 1er lugar en Conjunto Instrumental en el Festival de Laborde 2024.



El conjunto de música tradicional Chamamecera integrado por Pablo David Chamorro, José Guirland y Esteban Olivera obtuvo el galardón de consagrarse como campeón en el género más argentino.

Se trata de uno de los escenarios más importantes del país que está dedicado a las danzas identitarias del folklore argentino y a asegurar la permanencia y difusión de las tradiciones mediante el intercambio de culturas populares provinciales.

El goyano Pablo David Chamorro ya había incursionado artísticamente por el anfiteatro "Pepe Viani" de Laborde allá por el año 2012, gracias a la invitación del profesor Eliseo Fleitas como vocalista, y dos años después como acordeonista para acompañar cuadros de ballets.

Nueve años después se presentan para acompañar con instrumentos la propuesta artística de la Paisana por

la Provincia de Corrientes, Chantal Piazza y Nicolás Leiva, su pareja de baile, ellos son los Embajadores de la Fiesta Nacional del Chamamé, ambos santaluceños. Los artistas suben al escenario para recrear el programa radial de LT6 Alborada Guaraní, de Eduardo Fulker y Graciela Monti, a modo de homenaje.

Pero por otro lado se inscriben junto a Esteban Olivera (guitarra) y José Guirland (guitarra) en la Categoría: conjunto instrumental y con una propuesta montielera que gustó mucho al jurado cordobés.

Los músicos recrearon sobre el escenario el estilo del Cuarteto Santa Ana y su estampa que fue acompañado por el atavío adecuado que usará en su momento don Ernesto Montiel y su conjunto.

Chamorro explicó que en primera instancia les tocó ejecutar dos temas musicales (La Sportiva, de Amparo Úbeda y A Pueblo Nuevo, de Montiel y Ramón Merlo. En la instancia final cerraron con Jefe Moreno, de Ramón Merlo.

"Laborde es una instancia de crecimiento porque se encuentra con la cultura del resto del país, donde lo fuerte es la danza; la música tiene un lugar privilegiado porque todas las

danzas se acompañan con música en vivo y uno se encuentra con músicos talentosísimos de veinticuatro provincias y que el jurado elija tu propuesta es una satisfacción demasiado grande, más sabiendo que uno lleva no solo la representación de Goya sino de Corrientes”, enfatizó.

Agradeció a sus compañeros de escena y a los que estuvieron aportando desde lo humano y material como Diego Jara, Mili Cerdán “muchacha acompañando este sueño y empujando para que

esto se logre como la familia, amigos y personas que estuvieron” cuando empezó sus primeros pasos sobre los escenarios “así que ellos son los acreedores de este mérito” finalizó Chamorro.

Cabe señalar que instituciones culturales de Goya, personalidades del mundo artístico y musical de la localidad, así como desde la Dirección de Cultura se hicieron eco de este galardón, expresando la satisfacción y orgullo de tan distinguido lauro obtenido por los jóvenes de nuestra ciudad.

27/01 – 03, 10 y 11/02

ACREDITACIONES DISPONIBLES PARA CARNAVALES GOYANOS 2024

La Secretaría de Turismo abre el periodo de acreditación para los medios de comunicación interesados en realizar la cobertura de los Corsos Oficiales 2024.



CÓMO GESTIONAR

Se deberá enviar una nota membretada del medio de comunicación a la Oficina de la Secretaría de Turismo sito en José Gómez 953 o al correo carnavalgoyano24@gmail.com (archivo en PDF en adjunto).

En la nota deben precisar los siguientes datos:

TIPO DE COBERTURA (notas, móviles, transmisión en vivo)

DATOS DE LAS PERSONAS A ACREDITAR (nombre, DNI y función)

FIRMA DEL DUEÑO O RESPONSABLE DEL MEDIO

IMPORTANTE: En caso de no cumplir con estos requisitos básicos, los pedidos **NO SERÁN CONSIDERADOS**

En esta oportunidad, se acreditará a:

2 TRABAJADORES DE PRENSA: en el caso de medio gráfico (cronista y fotógrafo se deberán acreditar - función de cada uno)

2 POR RADIO EMISORA (no por programa)

2 POR CANAL DE TV (no por programa)

1 POR MEDIO DIGITAL

El cupo es limitado, por tal motivo, la recepción de los pedidos no representa garantía de obtener las acreditaciones. Solicitamos respetar la cantidad establecida: la fecha límite para enviar el pedido es, sin excepción, el martes 16 de Enero.-

Las credenciales solicitadas deberán ser retiradas en el predio el día viernes 19 de enero.



PRIMER NOCHE DE CARNAVALES GOYANOS SÁBADO 27

La Secretaria de Turismo informó que debido a los acontecimientos climáticos de la semana anterior, se acordó con las comisiones de las distintas comparsas posponer el inicio de los Carnavales 2024.



Por este motivo se reprogramó la primera noche para el sábado 27 de enero, aunando criterios con las distintas comisiones y teniendo en cuenta lo acontecido.

La apertura será el 27 de enero y continuará los días 3, 10 y 11 de febrero siendo esta fecha última la de noche entrega de premios.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina